Fecha Sección Página 11.01.2018 Empresas y Negocios 26



Vidanta, de estreno

nteresante inversión que está haciendo Grupo Vidanta, de Daniel Chávez, quien tendrá una noche de oro a finales de febrero, ya que en Los Cabos, Baja California, y junto con el desarrollador de origen árabe Hakkasan Group, inaugurará su nuevo distrito de entretenimiento con el que enriquecerán la oferta de diversión y gastronomía de ese destino turístico. Este evento exclusivísimo se podrá disfrutar a través de invitación y sólo habrá un limitado número de boletos disponibles para OMNIA Dayclub. De entrada, una de las personalidades que estará en el evento es el DJ Calvin Harris. La inversión destinada para esta nueva infraestructura es de 150 millones de dólares.

Impunidad combatida

Buenas noticias para Nayarit en el tema del combate a la impunidad, toda vez que el presidente de la Cámara de Diputados de la entidad, **Leopoldo Domínguez González**, ha confirmado que el Congreso del Estado ha iniciado un proceso de juicio político en contra del exgobernador, **Roberto Sandoval Castañeda**, por el presunto manejo de fondos y recursos públicos. Parece que el Congreso escuchó el reclamo popular y tomó cartas en el asunto. Cabe recordar que luego de dejar el cargo como gobernador, Roberto Sandoval, huyó de Nayarit en una avioneta, sin que hasta el momento se conozca su paradero, aunque trasciende que podría estar en Perú buscando no ser extraditado a México en caso de ser aprehendido.

Reconocimiento al nuevo aeropuerto

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) ha presentado su Segundo Informe de Avances Sobre el Desarrollo del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) "Adaptando Prácticas para Atender Retos Emergentes", y ha reconocido en él, los avances alcanzados en la gestión del NAICM, particularmente en la gobernanza del proyecto, las prácticas de concentración pública, medidas de integridad y transparencia, así como en la estrategia de comunicación. El que se ha visto muy activo para concretar este proyecto es **Gerardo Ruiz Esparza**, secretario de **Comunica**-<u>ciones y Transportes</u>, quien afirma que la nueva terminal aérea es y seguirá siendo uno de los proyectos de infraestructura más vigilados y transparentes gracias a los estudios y análisis del organismo internacional. El NAICM ha recibido 15 premios internacionales por su modelo de financiamiento estructurado y mejor crédito sindicado. Interesante respaldo.

Negocio inmobiliario

Vesta, que dirige **Lorenzo Berho**, ha avisado a la Bolsa Mexi-Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 40002.00 Tam: 226 cm2



Fecha	Sección	Página
11.01.2018	Empresas y Negocios	26

cana de Valores de **José Oriol Bosch**, que ha adquirido bienes por 8.1 millones de dólares. Son 13,316 metros cuadrados los que ahora tendrá, donde además ahora hay instalaciones industriales, esto en Tijuana, Baja California. Esta firma también tuvo que invertir 2 millones de dólares en la compra de una reserva territorial, que tiene un potencial de desarrollo de 8,560 metros cuadrados de área rentable bruta. Adquisiciones, comenta, rentables y oportunistas que aseguran el ritmo sólido de crecimiento, mientras otras de sus propiedades están en desarrollo.

Voz en off

Diageo, dueño de Johnnie Walker, ha hecho oficial que el 8 de febrero celebrará en México el Día Internacional del Whisky Scotch. Esto que también será a nivel mundial, incluirá degustaciones hasta la apertura de los archivos de Diageo en Escocia, además, pases gratuitos a las destilerías y centros de visitantes, así como actividades con celebridades en ciudades como Manila, Johannesburgo y nuestro país.

Página 2

de

2